

Carrera destacada



Academia CDC NERD



Científico del comportamiento

Un científico del comportamiento estudia las razones por las que las personas se comportan de la manera que lo hacen, así como los factores que influyen en las decisiones y que animan o desaniman a hacer cambios en los comportamientos. Usan lo que aprenden y saben sobre el comportamiento humano para crear intervenciones y programas eficaces y basados en la ciencia para ayudar a las personas a hacer cambios positivos.



Conozcamos a Brandon,
científico del
comportamiento

¿Con quiénes trabajan?

Los científicos del comportamiento trabajan con personas y grupos. Pueden trabajar con equipos de investigación o intervención, incluidos médicos, enfermeros y otros profesionales de atención médica. También trabajan con educadores en temas de salud para promover estilos de vida saludables a través de técnicas para cambiar comportamientos (p. ej., incentivos, refuerzo positivo, recordatorios de comportamiento) y acercamiento educativo.

¿Dónde trabajan?

Los científicos del comportamiento trabajan en diferentes entornos, como escuelas, universidades, centros de tratamiento, prisiones y centros de atención médica. También trabajan en departamentos de salud locales y estatales, así como en agencias de salud pública federales e internacionales, incluidos los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) y la Organización Mundial de la Salud (OMS)

¿Qué destrezas usan?

Los científicos del comportamiento tienen sólidas destrezas de investigación, observación y análisis. Además, tienen sólidas destrezas interpersonales, para la comunicación y la resolución de problemas.

¿Qué preparación necesitan?

Los científicos del comportamiento a menudo tienen un título universitario en ciencias del comportamiento, psicología del comportamiento o campos relacionados, como psicología clínica, investigación social o sociología. Para reforzar sus antecedentes, la mayoría de los científicos del comportamiento obtienen una maestría o un doctorado. Algunos programas doctorales y de maestría en salud pública se concentran en las ciencias de la salud conductual.

Carrera destacada

www.cdc.gov/scienceambassador/nerdacademy

